

**ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД  
ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ**

**ПОВЕСТКА ДНЯ  
ВТОРНИК, 16 МАЯ 2023 ГОДА.  
7 часов вечера**

**МУНИЦИПАЛИТЕТ ЗАПАДНОГО ГОЛЛИВУДА  
8300 SANTA MONICA BLVD.  
WEST HOLLYWOOD, CA 90069  
КОНФЕРЕНЦ-ЗАЛ, 1 ЭТАЖ**

**Признание земельных прав коренного народа:  
Совет Русскоязычной общины Западного Голливуда признает, что земля, на которой мы проводим наши заседания и которая в настоящее время известна как город Западный Голливуд, является оккупированной и захваченной территорией народов Габрэлино Тонгва и Габрэлино Киич.**

Повестка дня заседания совета русскоязычной общины и сопутствующие документы, отправляемые членам совета русскоязычной общины за 72 часа до проведения заседания, можно найти на странице интернета города [Russian-Speaking Advisory Board | City of West Hollywood \(weho.org\)](http://weho.org)

Если вы нуждаетесь в помощи для того, чтобы принять участие в заседании (например, переводчик на немой язык или вы нуждаетесь в специальном оборудовании для людей с пониженным слухом (ALD), вам необходимо позвонить или направить письменную заявку в отдел по работе с общественностью и вопросам законодательства (323) 848-6800, не позднее 48 часов до проведения заседания. Телефон отдела телекоммуникационного оборудования для глухих: (323) 848-6496.

- 1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ**
- 2. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ**
- 3. ПРИЗНАНИЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ ПРАВ КОРЕННОГО НАРОДА**
- 4. ПЕРЕКЛИЧКА**
- 5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ**
- 6. УТВЕРЖДЕНИЕ [ПРОТОКОЛА](#) ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ**
- 7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ\*\***

Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися

\*\*Ваши комментарии и информация становятся достоянием общественности. Если Вы не хотите, чтобы ваша информация стала достоянием общественности, не включайте свой адрес и телефон в заявку на выступление.

в юрисдикции совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, совет не может принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не внесенным в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 (пять) минут для выступления, если выступление сопровождается переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода.

## **8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ**

Это время было отведено для сообщений, замечаний и предложений членов совета русскоязычной общины.

## **9. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ**

### **9.A. ОБСУЖДЕНИЕ МЕРОПРИЯТИЯ, ПОСВЯЩЕННОГО ДНЮ ПАМЯТИ ЖЕРТВ ХОЛОКОСТА 2023**

**Тема:** Члены совета обсудят проведенное мероприятие, которое состоялось 19 апреля 2023 года.

**Рекомендация:** получить информацию, обсудить, сделать рекомендации на будущее.

### **9.B. ОБСУЖДЕНИЕ МЕРОПРИЯТИЯ, ПОСВЯЩЕННОГО ДНЮ ПОБЕДЫ 2023**

**Тема:** Члены совета обсудят проведенное мероприятие, которое состоялось 7 мая 2023 года.

**Рекомендация:** получить информацию, обсудить, сделать рекомендации на будущее.

### **9.C. ПОДГОТОВКА ПРОВЕДЕНИЯ МЕСЯЦА КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 2023 ГОДА И ДРУГИХ МЕРОПРИЯТИЙ И ОБСУЖДЕНИЕ ПРОВЕДЕННЫХ МЕРОПРИЯТИЙ**

**Тема:** Члены совета продолжат обсуждение серии мероприятий в рамках месяца Культурного Наследия Русскоязычной Общины и других мероприятий.

**Рекомендация:** обсудить и дать рекомендации

### **9.D. НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ**

**Тема:** Члены совета обсудят новые инициативы, предложенные членами совета и получат информацию о выполнении предыдущих инициатив.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить.

### **9.E. ИНФОРМАЦИЯ О ПОСЕЩЕНИИ ДРУГИХ СОВЕТОВ И КОМИССИЙ**

**Тема:** Члены совета заслушают отчеты представителей, посетивших заседания других советов и комиссий.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить

\*\*Ваши комментарии и информация становятся достоянием общественности. Если Вы не хотите, чтобы ваша информация стала достоянием общественности, не включайте свой адрес и телефон в заявку на выступление.

## 10. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ

### 11. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ\*\*

Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися в юрисдикции Совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, Совет не может принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не внесенным в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 (пять) минут для выступления, если выступление сопровождается переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода.

### 12. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ

Это время отведено для сообщений, замечаний и предложений членов Совета русскоязычной общины.

### 13. ЗАВЕРШЕНИЕ

Совет русскоязычной общины закрывает заседание до следующего регулярного заседания, которое состоится во вторник **20 июня 2023** года в 7 часов вечера в муниципалитете города Западный Голливуд по адресу 8300 Santa Monica Blvd, West Hollywood, CA 90069.

Письменное подтверждение опубликования повестки дня

---

Штат Калифорния  
Графство Лос-Анджелес  
Город Западный Голливуд

Я, под угрозой наказания за дачу ложных показаний, заявляю, что являюсь служащим административного отдела в офисе городского клерка и, что я опубликовал (а) данную повестку дня

Дата: 11 мая 2023 года

Подпись:   
Офис Секретаря города

\*\*Ваши комментарии и информация становятся достоянием общественности. Если Вы не хотите, чтобы ваша информация стала достоянием общественности, не включайте свой адрес и телефон в заявку на выступление.

**AGENDA  
CITY OF WEST HOLLYWOOD  
RUSSIAN-SPEAKING ADVISORY BOARD MEETING**

**TUESDAY, MAY 16, 2023  
7:00 PM**

**WEST HOLLYWOOD CITY HALL – COMMUNITY MEETING ROOM, 1<sup>ST</sup> FLOOR  
8300 SANTA MONICA BLVD.  
WEST HOLLYWOOD, CA 90069**

*Land Acknowledgement*

*The West Hollywood Russian-Speaking Advisory Board acknowledges that the land on which we gather and that is currently known as the City of West Hollywood is the occupied, unceded, seized territory of the Gabrieleño Tongva and Gabrieleño Kizh peoples.*

**Written materials distributed to the Russian-speaking Advisory within 72 hours of the Russian Advisory Board meeting are available for public inspection online at [Russian-Speaking Advisory Board | City of West Hollywood \(weho.org\)](https://weho.org)**

If special assistance to participate in this meeting is required, (e.g., an American Sign Language interpreter for people who are Deaf or hard of hearing), you must call or submit your request in writing to the Office of the City Clerk at (323) 848-6800 at least 48 hours prior to the meeting. The City TTY line is (323) 848-6496.

- 1. CALL TO ORDER**
- 2. LAND ACKNOWLEDGEMENT**
- 3. PLEDGE OF ALLEGIANCE**
- 4. ROLL CALL**
- 5. APPROVAL OF THE AGENDA**
- 6. APPROVAL OF THE [MINUTES](#)**

**7. PUBLIC COMMENTS\*\***

This time has been set aside for members of the public to address the Russian-speaking Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian-speaking Advisory Board. Although the Russian-speaking Advisory Board values your comments, pursuant to the Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted agenda. Three (3) minutes will be assigned for each speaker or five (5) minutes if translation is provided.

**\*\*Your comments and information will become part of the official public record. If you do not want your personal information included in the official record, please do not include your address and/or phone number.**

## **8. RUSSIAN-SPEAKING ADVISORY BOARD MEMBERS' COMMENTS**

This portion of the meeting has been set aside for general comments, announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the Russian-speaking Advisory Board.

## **9. UNFINISHED BUSINESS**

### **9.A FOLLOW UP ON THE YOM HASHOAH 2023**

**Subject:** Russian-speaking Advisory Board will follow up the Yom HaShoah Event 2023 and make recommendations for the future

**Recommendation:** Receive and discuss.

### **9.B. FOLLOW UP ON THE VICTORY IN EUROPE DAY**

**Subject:** Russian-speaking Advisory Board will follow up on the Victory in Europe Day Event and make recommendations for the future.

**Recommendation:** Receive and discuss.

### **9.C. PREPARATION FOR THE 2023 WEST HOLLYWOOD RUSSIAN-SPEAKING COMMUNITY CULTURAL HERITAGE MONTH, OTHER CULTURAL EVENTS AND FOLLOW UP ON THE PAST EVENTS**

**Subject:** The Russian-speaking Advisory Board will continue discussion on the upcoming cultural events that will highlight the cultural heritage of the Russian-speaking Community and will follow up on the past events.

**Recommendation:** Discuss events during the Cultural Heritage month.

### **9.D. RUSSIAN-SPEAKING ADVISORY BOARD'S INITIATIVES**

**Subject:** Russian-speaking Advisory Board will consider any new initiatives from the board members and follow up on the previous initiatives.

**Recommendation:** Receive and discuss.

### **9.E. UPDATE FROM LIAISONS TO OTHER BOARDS AND COMMISSIONS**

**Subject:** Board members will receive updates from the liaisons to other boards and commissions.

**Recommendation:** Receive updates if applicable.

## **10. ITEMS FROM STAFF**

## **11. PUBLIC COMMENTS\*\***

This time has been set aside for members of the public to address the Russian-speaking Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian-speaking Advisory Board. Although the Russian-speaking Advisory Board values your comments, pursuant to the Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted agenda. Five (5) minutes will be assigned for each speaker (including translation), and three (3) minutes without translation.

**\*\*Your comments and information will become part of the official public record. If you do not want your personal information included in the official record, please do not include your address and/or phone number.**

## **12. RUSSIAN SPEAKING ADVISORY BOARD MEMBERS' COMMENTS**

This portion of the meeting has been set aside for general comments, announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the Russian-speaking Advisory Board.

## **13. ADJOURNMENT**

The Russian-speaking Advisory Board will adjourn to a regularly scheduled meeting on Tuesday, June 20, 2023, at 7:00 p.m. to take place in West Hollywood City Hall at 8300 Santa Monica Blvd, West Hollywood, CA 90069.

### AFFIDAVIT OF POSTING

State of California )  
County of Los Angeles )  
City of West Hollywood )

I declare under penalty of perjury that I am employed  
by the City of West Hollywood in the Office of the  
City Clerk, and that this document was posted on:

Date: May 11, 2023  
Signature: \\Alyssa T. Poblador\\  
Office of the City Clerk

**\*\*Your comments and information will become part of the official public record. If you do not want your personal information included in the official record, please do not include your address and/or phone number.**